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О долгах Многодетная семья
Лозунг «Покупай сей-

час, а плати позже»

сформировал целое

поколение потребите-

лей, для которых

приобретение в долг

стало привычкой.

Откровенный

разговор

с 42-летним

отцом четверых

своих и десяти

приемных детей.

Бессмертная душа
существует

3 Работа – проклятие или благословение? 4 У меня есть Небесный Хирург
5 «Кто не согрешает в слове, тот человек совершенный»  7 Почему люди разводятся? 8 Наша сила – в Боге

9

Пусть же научные утверждения
о существовании бессмертной души

станут для нас началом поиска личных
отношений с Иисусом Христом.

Современная наука
неопровержимо доказала
две вещи, касающиеся
человеческой личности:
личность неповторима
в своем телесном облике
и в духовном существовании
бессмертной души.
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Существует несколько синони-

мов слова «долг»: быть обязан-

ным, в недостатке, на крючке, под

давлением, в стеснении. Вполне

очевидно, что ни одна реклама,

призывающая купить в кредит,

не использует подобных слов. Не

скажет рекламодатель и о том

моральном давлении, которое ис-

пытывает каждый должник, ока-

завшийся неспособным вовремя

рассчитаться с банком. А также

умолчит о проблемах в семье,

неизбежно возникающих из-за

долгов. И даже не напомнит о

той категории людей, которая, не

справившись с натиском коллек-

торов, решилась на крайние меры.

Что говорит Библия
о долге?

Точка зрения Библии совер-

шенно ясна. «Не оставайтесь дол-

жными никому ничем, кроме вза-

имной любви; ибо любящий дру-

гого исполнил закон» – говорится

в послании к Римлянам 13:8. Из

книги Притч 22:7 мы узнаем, по-

чему не следует влезать в долги:

«Богатый господствует над бед-

ным, и должник делается рабом

заимодавца».

Когда находишься в долгу, то

попадаешь в положение слуги по

отношению к своему кредитору.

И действительно, чем больше за-

тягивает долг, тем больше зави-

сим от того, кому должны. У нас

даже нет полной свободы выбо-

ра в принятии решений, куда по-

тратить заработанные деньги, по-

тому что по закону мы обязаны

отдать их заимодавцу.

В 1 Коринфянам 7:23 Павел

пишет: «Вы куплены дорогою

ценою; не делайтесь рабами че-

ловеков». Бог Отец отдал Своего

Сына, выкупив нас из рабства

греха. И Господь хочет, чтобы мы

служили Ему, а не банкам и кре-

диторам. Писание четко предос-

терегает не делаться рабами

людей, в том числе и через дол-

ги.

Долг считается
проклятием

 Отсутствие долгов – это на-

града за послушание Богу. «Если

ты, когда перейдете [за Иордан],

будешь слушать гласа Господа,

Бога твоего, тщательно исполнять

все заповеди Его, которые запо-

ведую тебе сегодня: то Господь,

Бог твой, поставит тебя выше всех

народов земли. И придут на тебя

все благословения сии... и будешь

давать взаймы многим народам,

а сам не будешь брать взаймы»

(Втор. 28:1-2,12).

А вот долги – это проклятие

за непослушание Богу. «Если же

не будешь слушать гласа Госпо-

да, Бога твоего, и не будешь ста-

раться исполнять все заповеди

Его и постановления Его, которые

Я заповедую тебе сегодня, то при-

дут на тебя все проклятия сии и

постигнут тебя... Пришелец, кото-

рый среди тебя, будет возвышать-

ся над тобою выше и выше, а ты

опускаться будешь ниже и ниже.

Он будет давать тебе взаймы, а

ты не будешь давать ему взай-

мы; он будет главою, а ты бу-

дешь хвостом» (Втор. 28:15,43-44).

Долг порождает
самонадеянность

Когда человек берет в долг,

он предполагает, что в будущем

сможет зарабатывать столько, что-

бы рассчитаться по своим обяза-

тельствам. Планирует, что с рабо-

той или с бизнесом все будет

хорошо и никаких кризисных

ситуаций не случится. Писание не

поощряет подобной самонадеян-

ности: «Теперь послушайте вы,

говорящие: «сегодня или завтра

отправимся в такой-то город, и

проживем там один год, и будем

торговать и получать прибыль»,

вы, которые не знаете, что (слу-

чится) завтра: ибо что такое жизнь

ваша? пар, являющийся на ма-

лое время, а потом исчезающий.

Вместо того, чтобы вам говорить:

«если угодно будет Господу и

живы будем, то сделаем то или

другое...» (Иаков. 4:13-15).

К тому же Писание призывает

уметь жить по средствам и быть

довольными тем, что у нас есть:

«Великое приобретение быть бла-

гочестивым и довольным»

(1Тим.6:6).

В каких случаях
долг допустим?

В то же время в определен-

ных ситуациях Библия допускает

возможность просить материаль-

ной или финансовой помощи у

других, беря что-то в займы. Это

касается тех ситуаций, когда че-

ловек попадает в чрезвычайные

обстоятельства. Иисус Христос

приводит такой пример в Лук.

11:5-10. К человеку поздно вече-

ром пришел гость, а у хозяина

нет хлеба, чтобы гостя накормить.

Тогда хозяин идет к соседу и

настойчиво просит того дать хлеб

взаймы. Ясно, что в данной ситу-

ации у человека есть острая не-

обходимость просить хлеб в долг.

Кроме того, он берет столько, сколь-

ко реально сможет отдать.

Как избавиться
от долгов

1. Молитва

Помните, Господь заинтересо-

ван в том, чтобы избавить вас от

долгов. Он награждает тех, кто

старается жить по Его воле: как

только вы начинаете последова-

тельно отдавать деньги, Он помо-

гает распрощаться с долгом. По-

этому смело просите Его о помо-

щи и руководстве.

2. Составьте список
всех ваших долгов

В этот список включите и кре-

диты с процентами, и долги по

налогам, и займы у родственни-

ков. Такое подробное перечисле-

ние поможет определить приори-

тетность возвращения необходи-

мых сумм.

3. Составьте
график выплат
Установите для себя точную

дату расчета с каждым заимо-

давцем. Это поможет видеть яс-

ную финансовую картину и ра-

доваться приближению дня пол-

ного освобождения от долгов.

4. Составьте
письменный бюджет

Бюджет помогает планировать

на будущее и анализировать свои

расходы, чтобы узнать, где мож-

но сэкономить. К тому же это

очень эффективный способ умень-

шить количество спонтанных по-

купок.

5. Составьте список
всего вашего имущества

Оцените свое имущество в

денежном эквиваленте и поду-

майте, что можно продать для

погашения долга. Размышляйте

не о том, что вы чего-то лиши-

тесь, а о том, насколько быстрее

приблизитесь ко дню освобож-

дения от всех долгов.

6. Подумайте о
дополнительном заработке

При этом примите решение

отдавать все заработанные сверх

вашего обычного дохода деньги

только на покрытие долгов, а не

на увеличение расходов.

7. Постарайтесь
больше не одалживать

Один из способов не влезать

в новые долги – это всегда пла-

тить за покупку наличными или

дебетовыми карточками. Статис-

тика показывает, что люди, пользу-

ющиеся кредитками, платят на

треть больше. Кредитные карты

искажают реальную картину рас-

ходов.

8. Измените стиль жизни

Чтобы быстрее избавиться от

долгов, нужно, конечно, сократить

расходы. Некоторые продают свой

большой дом и переезжают в дом

поменьше. Или продают автомо-

биль, взятый в кредит, и покупа-

ют за наличные автомобиль по-

скромнее.

9. Не сдавайтесь

С самого начала у вас появит-

ся тысяча причин для того, чтобы

остановить или отложить процесс

освобождения от долгов. Не под-

давайтесь этому искушению! Не

останавливайтесь до тех пор, пока

не достигнете цели – жизни, не

обремененной долгами. Да, отда-

вать долги – очень тяжелый труд,

но свобода стоит таких стараний.

Подговила

Татьяна Арчибасова

О долгах

Сегодня мы едем в мага-

зин на кредитном автомоби-

ле, чтобы купить мебель в

рассрочку для квартиры, при-

обретенной в ипотеку. Лозунг

«Покупай сейчас, а плати поз-

же» сформировал целое по-

коление потребителей, для ко-

торых приобретение в долг

стало привычкой. А почему

нет? Ведь последнюю модель

смартфона или новейшее авто

можно получить немедленно,

даже если в кошельке нет ни

копейки.

«Живи на яркой стороне

и плати за удовольствие про-

стыми комфортными плате-

жами!» – призывает рекла-

ма. Однако жизнь в долг

несет с собой безрадостную

реальность.

Общество говорит: «Покупайте сейчас, а платите потом. Вы

достаточно сильны для того, чтобы пользоваться займами и

кредитами».

Писание же говорит: «будьте довольными тем, что есть, и

доверьте свое обеспечение Богу. Он не сторонник долгов. Он

хочет, чтобы мы были свободны для служения Ему».

«Не оставайтесь должными никому ничем, кроме взаимной любви» (Рим.13:8)
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Труд как шанс

Труд не является проклятием

грехопадения, он существовал и

в Эдемском саду – Адам управ-

лял творением. Да, после грехо-

падения труд стал тяжелее. Но

не стоит воспринимать работу как

время, вырванное из духовной

жизни христианина. Возможность

работать дает уникальный шанс

личным примером ежедневно

являть Христа людям неверую-

щим, позволяет пересекаться с

теми, с кем никогда не встретил-

ся бы вне работы, и сеять в них

семя Евангелия.

Поэтому труд – не наказание,

а данная Богом возможность нам,

людям, реализовать свое призва-

ние и раскрыть таланты.

Тикун олам

Как-то один христианин поде-

лился со мной откровением, кото-

рое изменило его отношение к

жизни.

«Раньше, – рассказывает он,

– я воспринимал работу как что-

то плохое. Поэтому каждый день

на рабочем месте был для меня

мучительным, я считал, что трачу

время напрасно.

Но потом мое мнение измени-

лось, когда я понял, что на моем

рабочем месте я могу не только

свидетельствовать о Христе не-

верующим людям, но и изме-

нять мир к лучшему.

У евреев есть выражение «ти-

кун олам» – исправление мира.

Каждый человек, считают евреи,

должен участвовать в исправле-

нии мира через свою жизнь и

свой труд.

Если бы все люди стреми-

лись работать как можно меньше

и как можно легче, то ничего бы

не изобреталось, не создавалось,

не открывалось, мы бы жили в

полной нищете и отсталости.

Так что возможность работать

– это дар. Это откровение изме-

нило в лучшую сторону и мое

настроение, и степень удовлетво-

ренности жизнью».

 По вам судят
о Христе

Итак, Бог не призвал нас всех

закрыться от окружающего мира

в монастыре, работать только в

христианских организациях. Наобо-

рот, Господь дал каждому хрис-

тианину великое поручение гово-

рить людям неверующим о Нем.

Ведь со своими коллегами вы

находитесь вместе ежедневно по

8 часов в день. Они видят вас и

в бытовых, и в стрессовых ситу-

ациях.

И когда коллеги узнают, что

вы – христианин, то начинают

наблюдать за вами очень внима-

тельно, с пристрастием. Библия

говорит: «И все, что делаете, де-

лайте от души, как для Господа,

а не для человеков» (Кол.3:23).

Поэтому у христианина к работе

должно быть совершенно особое

отношение. Он проповедует лю-

дям в первую очередь своим хри-

стианским поведением, а во вто-

рую – словами. И если на своем

рабочем месте он не проявит себя

как добросовестный и старатель-

ный сотрудник, его слова теряют

силу.

Как проявлять
характер Христа

Так как же христианину сле-

дует работать, чтобы являть окру-

жающим характер Христа?

В Послании апостола Павла к

Титу, во 2 главе, читаем такие

рекомендации: «Рабов [увещевай]

повиноваться своим господам,

угождать им во всем, не прекос-

ловить, не красть, но оказывать

всю добрую верность, дабы они

во всем были украшением уче-

нию Спасителя нашего, Бога».

Эти слова не обращены толь-

ко к рабам, они актуальны для

любого человека, имеющего ра-

бочее место.

Повиновение
и почтение

«Повиноваться своим госпо-

дам...»

Независимо от того, нравится

вам ваш начальник или нет, к

нему следует обращаться уважи-

тельно. Возможно, вас не все

Необходимость работать – проклятие или
благословение? Можно ли считать, что часы,
которые ежедневно проводим на работе, –
мертвое, вычеркнутое из жизни время?Работа

– проклятие или
благословение?

Давайте поучимся у апосто-

ла Павла тому, как следует рас-

сказывать неверующим Благую

весть. Изучим, как Павел про-

поведовал жителям Афин

(Деян. 17:22-31).

Откажись от
необходимости

доказывать свою
правоту

Павел был менее заинтере-

сован в том, чтобы доказать пра-

воту своей точки зрения, и боль-

ше заинтересован в изучении

того, какую точку зрения афиня-

не уже считают правильной. Есть

множество примеров христиан,

для которых самое важное – ока-

заться правым, выиграть спор.

Такое поведение не было прису-

ще Павлу.

Свою проповедь он начина-

ет словами: «Я вижу, что вы

движетесь в верном направле-

нии». Что случилось бы, если

бы мы так же начинали разго-

вор? Как бы изменились наши

беседы о Боге? Наши собесед-

ники гораздо бы меньше зани-

мали оборонительную позицию.

«И все, что делаете, делайте от души, как для Господа, а не для человеков» (Кол.3:23)

устраивает в его распоряжениях.

Но пока он – начальник, а вы –

подчиненный, будет воплощать-

ся не ваш взгляд, а его на то, как

следует решать рабочие вопро-

сы.

Да и непослушание и откры-

тое неуважение к начальнику –

самый верный способ быстро

лишиться работы.

Готовность сделать
больше

«Угождать им во всем...»

Нам как христианам стоит

стремиться не просто выполнять

порученное, а быть готовым все-

гда сделать больше, чем требует-

ся. Если вы стараетесь угодить

своему начальству, иметь о себе

добрую славу, то такой подход

не останется незамеченным.

Приятная речь

«Не прекословить...»

Агрессивные споры, пререка-

ния, желание во что бы то ни

стало отстоять свою правоту – не

то, с чем христианин должен ас-

социироваться на работе.

Есть вопросы, в которых необ-

ходимо твердо стоять на своем:

если вы отказываетесь делать что-

то, что противоречит закону, Сло-

ву Божьему или вашей совести.

В остальных же случаях иногда

проявление мудрости – это крот-

ко промолчать.

Честность

«Не красть...»

«Не возьму чужого ни при

каких условиях» – пусть это ста-

нет вашим девизом. Честность до

мелочей – вот, чего ожидает Гос-

подь. Речь идет не только о том,

что не стоит присваивать себе

деньги или дорогостоящее иму-

щество компании. Не стоит даже

уносить из своего офиса домой

бумагу для принтера (ведь она

приобреталась не вами и не для

вас). Незначительных мелочей не

существует. Если вы решили быть

примером честности, то будьте

примером даже в самом малом.

И подобный подход, поверьте,

принесет вам гораздо больше.

Верность

«Но оказывать всю добрую

верность...»

Пусть в компании знают: на

вас можно положиться. Вы не бу-

дете строить козни, не передади-

те коммерческую информацию

конкурентам, позаботитесь о до-

веренных вам материальных цен-

ностях. Словом, никак не подве-

дете компанию.

Когда станете таким работни-

ком, как описывает апостол Па-

вел, то получите уникальный шанс

привести людей к Богу, ведь про-

поведовать не словами, а дела-

ми – самый верный подход к

людям. К такой проповеди обя-

зательно прислушаются.

Ирина Хаджебиекова

Как говорить коллегам о Боге
Говори на их языке

Павел не общался с афиняна-

ми на языке своей культуры и

религии. Он начал диалог, опира-

ясь на знания, которые уже были

у афинян. Говорил так, чтобы его

поняли.

Иногда своим поведением и

речью мы создаем разделение

между нами и теми, кому пропо-

ведуем. Вместо того, чтобы рас-

суждать запутанно о Боге, мы

можем говорить, опираясь на не-

что понятное для наших собесед-

ников, например, литературные

произведения, историю или тра-

диции.

Строй мосты

В начале проповеди Павел

постарался сначала расположить

к себе, выстроить отношения с

аудиторией. Вот и нам следует

сначала строить отношения: не

быть толстокожими, грубыми или

откровенно безразличными к

людям, с которыми работаем.

Задавайте вопросы коллегам про

их выходные, шутите с ними,

служите им, предлагая, например,

сделать кофе. Запомните име-

на их детей и спрашивайте о

грядущих отпусках или особых

праздниках.

Умолкай вовремя

Павел говорил только, когда

его спрашивали. Иногда лучшее,

что нужно сделать для коллег

(или других людей), — это про-

сто закусить язык и молиться.

Право говорить следует заслу-

жить. Поэтому сначала убеди-

тесь, что заслужили место в

сердце коллег, чтобы рассуж-

дать о таких важных вещах, как

вера и религия.

Это не значит, что не нужно

упоминать о том, что ходите в

церковь. Просто помните, что

никто не захочет пойти в цер-

ковь, если его пригласит колле-

га, который даже не здоровает-

ся в коридоре.

 Начните любить своих кол-

лег, тогда вам станет понятно,

как именно им следует пропо-

ведовать.

Использованы материалы:

bogoblog.ru
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В мае 2013 года я делала

уборку в квартире, поскользну-

лась на мокром полу и со всего

размаха упала на пол. Мне пока-

залось, что в тот момент затре-

щали и сломались все кости. От

резкой боли у меня потемнело в

глазах. Я попыталась подняться,

но снова упала. Никто не мог

прийти мне на помощь – я нахо-

дилась в квартире одна. До теле-

фона нужно было проползти не-

сколько метров, да еще и дотя-

нуться до верхней полочки, где

он лежал, а это оказалось выше

моих сил. «Господи, – закричала

я, – помоги!» Каким-то чудом, пре-

возмогая страшную боль, я все-

таки добралась до телефона и

позвонила сыну.

После обследованипя оказалсь,

что все кости оказались целы.

Соава Богу! Это немало обрадо-

вало меня, ведь когда человеку

за семьдесят, переломы особен-

но опасны для него. Однако по-

звоночник оказался сильно трав-

мирован и неправильно изогнут,

в результате чего пострадали не-

рвные окончания и тазобедрен-

Когда я служил в пожарной

охране молодым лейтенантом, то

мне довелось проверять церковь

«Вифанию» на предмет пожар-

ной безопасности. Это был 1988

год. Помню, в этой церкви мне

подарили Новый Завет. Я принял

подарок с благодарностью, так как

никогда не считал себя атеистом.

Бабушка моя ходила в православ-

ную церковь, учила нас каким-то

молитвам. Да и Рождество мы

всегда семьей отмечали, несмот-

ря на запреты советского прави-

тельства.

Дома я с интересом открыл

Евангелие от Матфея и прочитал:

«Авраам родил Иисаака, Иисаак

родил Иакова». И так далее. Пе-

речислялись какие-то незнакомые

мне люди в длинной-длинной ро-

дословной. Это показалось скуч-

ным и непонятным. Я закрыл та-

инственную Книгу, положил на

полку на долгие 26 лет.

За это время в моей жизни

произошло немало разных собы-

тий. Но самое трагическое, навсег-

да изменившее мое отношение к

Богу, произошло в 2004 году.

 В мае погибла моя младшая

дочь. Она была отрадой моей

души – отличница, кандидат в

мастера спорта, подающая боль-

шие надежды девочка. И вооб-

ще – любимая дочь. В выпуск-

«Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его» (Пс.105:1)

«У меня есть Небесный Хирург!»
ные суставы. «Вам необходима

операция. Она не бесплатная, нуж-

но примерно восемьдесят тысяч»,

– сделал заключение доктор и

серьезно посмотрел на меня.

А я сказала: «Таких денег у

меня, простой пенсионерки, нет!

Слава Богу, у меня есть свой Хи-

рург!»

«Какой хирург?» – удивился

врач. «Небесный! Он меня исце-

лит», – твердо ответила я. «А, так

Вы верующая? – улыбнулся док-

тор. – Ну, посмотрим-посмотрим.

Дай-то Бог!»

 Я уехала домой, и начались

мои испытания. Сын приезжал

каждый день и делал мне обез-

боливающие уколы, действия

которых хватало только на двад-

цать минут, а невестка помогала

по хозяйству. В первые недели

после травмы я совсем не могла

ходить, а потом, превозмогая боль,

начала потихоньку передвигаться

по квартире. Настал момент, ког-

да я смогла уже выйти с палоч-

кой на улицу. Все это время, не-

смотря на непрекращающиеся

боли и неутешительные прогно-

зы врачей, я продолжала молить-

ся об исцелении Богу.

Так прошло семь месяцев.

Однажды я прогуливалась неда-

леко от дома, опираясь на свою

палочку, и встретила знакомого

из церкви. Это был опытный слу-

житель-миссионер с добрым и

открытым к чужой боли сердцем.

«А почему моя дорогая сест-

ричка во Христе идет с палоч-

кой?» – спросил он удивленно.

Видя его искреннее участие, я

рассказала о своей беде. Он выс-

лушал и предложил: «Давайте

помолимся Господу! У Вас есть

вера, что Он может исцелить?»

«Конечно, есть!» – ответила я.

Тогда он возложил на меня руки

и коротко помолился Богу об ис-

целении. А потом добавил, обра-

щаясь ко мне: «Бог любит Вас.

Он сейчас прикоснулся к Вашим

ногам и спине. А теперь оставьте

палочку и идите сами. Вы здоро-

вы во имя Иисуса Христа!»

Я улыбнулась, послушно от-

дала палочку стоявшей рядом до-

чери и пошла самостоятельно. Ни-

какой боли я уже не чувствовала:

ноги ступали по земле уверенно

и твердо. «Аллилуйя! – закрича-

ла я от радости. – Жив Господь,

Который исцелил меня!»

С тех пор прошло шесть лет.

Я по-прежнему хожу без палочки

и забыла о болях. Мне, действи-

тельно, не потребовалась опера-

ция. Господь Сам меня исцелил!

Еще одно исцеление

В это же самое время, когда я

проходила испытания после трав-

мы позвоночника, мне назначили

обследование у гинеколога. Спе-

циалист при осмотре обнаружил

у меня полип и направил в онко-

логию. «Вам нужно немедленно

удалять полип, пока новообразо-

вание не перешло в рак», – ска-

зал он. Но я так быстро никогда

не сдаюсь. «Никуда я не поеду и

ни на какую операцию не согла-

шусь. Буду верить Богу. Он исце-

лит», – заявила я. «Ну, это уже

Ваше дело», – неодобрительно по-

качал головой врач.

Прошло шесть лет. Я больше

к врачам не ходила, только моли-

лась Богу. И вот недавно пришла

вновь на осмотр к гинекологу, и у

меня ничего не обнаружили! Гос-

подь убрал полип, хотя с меди-

цинской точки зрения это невоз-

можно, ведь любые новообразо-

вания удаляются только хирурги-

ческим путем.

Я благодарю моего Спасителя

за то, что Он действительно Бог

любящий и милостивый.

Галина Карлаш

Двадцать лет назад Га-
лина Алексеевна Карлаш
впервые переступила
порог церкви «Вифания».
С тех пор эта женщина
верно следует за Хрис-
том, несмотря на житей-
ские проблемы и серьез-
ные болезни. В трудно-
стях только закалился ее
характер и укрепилась
вера, что и помогло уви-
деть немало чудес и
сверхъестественных отве-
тов на молитвы. О неко-
торых из них Галина
Алексеевна рассказала
«Христианской газете».

ной вечер она – нарядная, краси-

вая – шла с группой девочек и

случайно попала под трамвай.

После смерти дочери весь мир

для меня перевернулся. Однаж-

ды я вышел в свой огород и

упал на землю в рыданиях. «Гос-

поди! – обращался я к Тому, Кто

забрал жизнь моей любимой

дочери. – Ты видишь, как мне

невыносимо больно. Возьми, по-

жалуйста, мою душу, а дочь вер-

ни назад. Дай ей еще пожить,

пожалуйста, ведь она так моло-

да!»

Я потерял смысл жизни и уже

не хотел ничего: ни продвижения

по службе, ни денег, ни общения

с друзьями. Постоянно спраши-

вал Бога: «За что?» – и не полу-

чал ответа. Но ничего не изменя-

лось.

Пытаясь найти утешение, я

начал ходить в церковь. Там при-

обрел Библию и стал ее изучать.

Интерес к религии подогревался

еще и подругой моей жены –

Заремой. Она, адыгейка по наци-

ональности, приняла христианство

и рассказывала нам о своей вере

в Иисуса. Ее свидетельства о

любви Христа были очень убеди-

тельными и затрагивали наши

сердца.

Зарема неоднократно пригла-

шала нас с женой на богослуже-

ния в протестантскую церковь. Я

долго сомневался: а правильная

ли это церковь? Не ошибусь ли я,

выбрав именно эту конфессию?

Внутренняя борьба продолжалась

не один месяц. Наконец, я, изму-

чившись, обратился за помощью

к Богу: «Господи! Я устал от своей

раздвоенности. Подскажи мне,

пожалуйста, в какую церковь хо-

дить. Я боюсь ошибиться».

 В эту же ночь, с субботы на

воскресенье, мне приснился нео-

быкновенный сон. Я увидел пе-

ред собой небесной красоты зо-

лотой город. Возле ворот города

стоял большой хор, и люди в

нем были одеты в длинных оде-

яниях. Хор пел хвалу Богу. Таких

удивительных песен я еще ни-

когда не слышал. Все мое суще-

ство потянулось к этому чудному

городу, и вдруг я сам себя оста-

новил: «Это же протестанты!» Я

развернулся и  хотел уйти, но в

это время хор прекратил пение, а

два человека, стоящие перед хо-

ром, посмотрели на меня и нео-

добрительно покачали головами.

На этом месте я проснулся, а песня,

прославляющая Бога, продолжа-

ла звучать в голове.

Поскольку это было воскрес-

ное утро, я решил поехать на слу-

жение в церковь «Вифанию», куда

давно приглашала Зарема. В то

время церковь располагалась в

большой палатке по улице Яго-

дина, 52. Жена и теща, узнав о

моем решении, присоединились

ко мне.

Когда мы вошли в палатку,

где собрались люди на богослу-

жение, я увидел множество ра-

достных лиц, ощутил искреннюю

теплоту и какое-то необыкновен-

ное единство между всеми при-

сутствующими. Что-то внутри мне

подсказывало, что мы попали в

правильное место. Мои сомнения

окончательно развеялись, когда я

взглянул на сцену. Там стоял

точно такой же хор, какой я ви-

дел во сне! Певцы были одеты в

длинные хитоны и запели ту же

самую песню, которая была у меня

в голове! Это было настоящее

чудо и знамение для меня. Ведь

раньше я никогда ничего подоб-

ного не видел и не слышал. Слова

гимна хвалы Богу я еще помнил

с ночи, поэтому не мог ошибить-

ся. Сомнений больше не остава-

лось. Господь ответил на мою мо-

литву и привел в ту церковь, где

я и должен находиться.

Вскоре мы с женой приняли

в «Вифании» водное крещение,

посвятив себя полностью на слу-

жение Богу. Через некоторое вре-

мя к нам присоединилась и стар-

шая дочь. Теперь вся наша се-

мья стала христианской!

Мы посещаем церковь «Вифа-

нию» и без всяких сомнений ве-

рим, что это – Божья церковь. И

даже во время искушений или

испытаний я всегда вспоминаю

тот сон, и моя вера укрепляется.

Не стоит смотреть на людей или

на чьи-то ошибки. Надо смотреть

и уповать только на Бога.

После того, как я пришел в

церковь, Господь дал мне в мо-

литве утешение по поводу моей

погибшей дочери. Он пообещал,

что однажды мы встретимся с

ней в том самом Небесном горо-

де, который я видел во сне. Те-

перь я живу этой надеждой и

мечтаю всей семьей славить Бога

на Небесах!

Вячеслав Король

«Бог забрал боль и дал надежду»
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Обуздать свой язык очень

сложно. Апостол Иаков напи-
сал так: «Язык укротить ник-
то из людей не может: это —
неудержимое зло; он испол-
нен смертоностного яда»

(Иак.3:8).

И подытожил словами:

«Кто не согрешает в сло-
ве, тот человек совершенный»

(Иак.3:2).

К такому совершенству необ-

ходимо стремиться всю жизнь, с

помощью Божьей исправляя

прежде всего сердце, из которого

исходят помыслы, а потом — сло-

ва и поступки.

Сегодня мы поговорим не о

грубых грехах языка, лежащих на

поверхности. Таких, например, как

ложь, клевета, осуждение. Речь

пойдет о более замаскированных

пороках речи, которые многие и

не считают грехами.

  Хвастовство

Иногда хвастовство даже ожив-

ляет наши встречи, иначе пока-

завшиеся бы скучными и пре-

сными. На первый взгляд, хвас-

товство кажется вещью невинной.

Многие из нас привыкли считать:

«сам себя не похвалишь – никто

не похвалит». А между тем, само-

возвышаясь, хвастун тем самым

покушается на высшее призва-

ние каждого – прославление Бога.

 Слово Божие говорит: «Ниче-

го не делайте по любопрению

или по тщеславию, но по сми-

ренномудрию почитайте один

другого высшим себя» (Флп. 2:3).

Слово «тщеславие» происходит от

двух слов: «тщета» и «слава».

Прославление самого себя –

напрасное прославление. Жизнь

и дела обретают значение только

во Христе. Главная цель нашего

существования – отражение сла-

вы Божией.

Мы славим Господа нашими

делами и убеждениями. Самовоз-

вышением же лишаем Бога гла-

венства, принадлежащего Ему по

праву. Когда хвастаемся своими

способностями, тогда присваива-

ем себе Божественную славу.

Хвала, которую возносим, всегда

должна быть адресована Богу.

Лесть

Представление о том, что лес-

тью можно добиться всего, очень

близко к действительности.

Льстить – значит преувеличен-

но расхваливать чьи-то доброде-

тели, поступки, внешность. Лесть

– это комплимент, с помощью

которого пытаемся управлять че-

ловеком для достижения соб-

ственной цели.

Истинного расположения нельзя

заслужить с помощью лести. Лесть

– это тонкая форма лжи, Бог

предостерегает: «Человек, льстя-

щий другу своему, расстилает сеть

ногам его» (Пр. 29:5).

Комплимент бывает искренний

только тогда, когда делается без

всякой задней мысли и собствен-

ной выгоды.

Поминание Бога всуе

«Не произноси имени Госпо-

да, Бога твоего, напрасно» (Исх.

20:7). Бог не только включил этот

запрет в десять заповедей, но Он

также предупредил, что «не оста-

вит без наказания того, кто про-

износит имя Его напрасно».

Произносить имя Божие всуе

означает пользоваться им так, как

будто оно не имеет особой цены

и значения. Но имя Божье обла-

дает и значением, и ценностью.

Оно – выражение Его сущности,

Его славы, наполнено глубоким

внутренним смыслом и является

«Кто не согрешает в слове,
тот человек совершенный»

(Иак 3:2)

«Смерть и жизнь – во власти языка, и любящие его вкусят от плодов его» (Пр.18:21).

Вольности в речи

 Безнравственные, вольные

речи несовместимы с верой во

Христа. Писание резко осуждает

безнравственные слова, шутки: «А

блуд и всякая нечистота и любо-

стяжание не должны даже име-

новаться у вас, как прилично свя-

тым» (Еф. 5:3).

 Распространенная в наши дни

манера вольного разговора про-

истекает не только из природы

человеческой плоти, она является

результатом влияния окружающей

среды. Чувствительность христи-

ан в этих вопросах значительно

притупилась. То, что несколько лет

назад вызвало бы резкое возму-

щение и протест, сегодня прохо-

дит незамеченным.

Пустословие
и смехотворство

Апостол Павел писал Ефеся-

нам, погрязшим в безнравствен-

ности: «Также сквернословие и пу-

стословие и смехотворство не при-

личны вам, а напротив благода-

рение» (Еф. 5:3).

Слова, выражения, разговоры,

противоречащие установленным

Богом нравственным правилам,

нельзя себе позволять. Наше ду-

ховное обновление во Христе тре-

бует чистых, нравственных слов:

«Говорит ли кто, [говори] как сло-

ва Божии» (1Пет.4:11).

Один греческий ученый опре-

делил пустословие как речи, ос-

корбляющие благопристойность.

Не забывайте, что «вы были не-

когда тьма, а теперь – свет в

Господе» (Еф. 5:8-14).

Апостол Павел обращается к

нам: «Никакое гнилое слово да

не исходит из уст ваших, а толь-

ко доброе для назидания в вере,

дабы оно доставляло благодать

слушающим» (Еф. 4: 29). Чистота,

в том числе и речи, делает жизнь

прославляющей Бога. Пусть из на-

ших уст исходят именно такие

слова.

Подготовила Светлана Писарева

утверждением Божьего бытия.

Именем Иисуса изгонялись

бесы. Его имя дает силу молит-

ве: «Если чего попросите во имя

Мое, Я то сделаю» (Ин. 14:13—14).

Апостол писал: «Посему и Бог

превознес Его и дал Ему имя

выше всякого имени, дабы пред

именем Иисуса преклонилось

всякое колено небесных, земных

и преисподних, и всякий язык

исповедал, что Господь Иисус

Христос в славу Бога Отца» (Флп.

2:9-11).

Пусть имя Господа становится

все драгоценнее для вас. Пусть

научимся мы произносить его с с

благоговением и почтением.

«Удерживай язык свой от

зла и уста свои от коварных

слов»

(Пс. 33:14).

«Уста праведника изрекают

премудрость, и язык его про-

износит правду» (Пс.36:30).

«Я сказал: буду я наблю-

дать за путями моими, чтобы

не согрешать мне языком моим;

буду обуздывать уста мои, до-

коле нечестивый предо мною»

(44. Пс.38:2).

«Господи! избавь душу мою

от уст лживых, от языка лука-

вого»

(Пс. 119:2).

«Еще нет слова на языке моем,

– Ты, Господи, уже знаешь его

совершенно»

(Пс. 138:4).

«Коварное сердце не найдет

добра, и лукавый язык попадет в

беду»

(Прит. 17:20).

«Язык глупого – гибель для

него, и уста его – сеть для души

его»

(Прит. 18:7).

«Смерть и жизнь – во власти

языка, и любящие его вкусят от

плодов его»

(Прит. 18:22).

«Приобретение сокровища

лживым языком – мимолетное

дуновение ищущих смерти»

(Прит. 21:6).

«Кто хранит уста свои и язык

свой, тот хранит от бед душу свою»

(Прит. 21:23).

«Кротостью склоняется к ми-

лости вельможа, и мягкий язык

переламывает кость»

(Прит. 25:15).

«Северный ветер производит

дождь, а тайный язык – недо-

вольные лица»

(Прит. 25:23).

«Лживый язык ненавидит уяз-

вляемых им, и льстивые уста

готовят падение»

(Прит. 26:28).

«Пусть хвалит тебя другой, а

не уста твои, – чужой, а не язык

твой»

(Прит. 27:2).

Библия о значении слов
«Обличающий человека най-

дет после большую приязнь,

нежели тот, кто льстит языком»

(Прит.28:23).

«Уста свои открывает с муд-

ростью, и кроткое наставление

на языке ее»

(Прит.31:26).

«Не торопись языком тво-

им, и сердце твое да не спе-

шит произнести слово пред

Богом; потому что Бог на небе,

а ты на земле; поэтому слова

твои да будут немноги»

(Еккл.5:1).
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Почему усыновляют? Как

справляются? Об этом наш раз-

говор с 42-летним Константином

Тетерятниковым. У Константина

четверо своих и десять прием-

ных детей.

– Как получилось, что Вы
стали приемным отцом?

– Если бы мне двенадцать лет

назад сказали, что я обзаведусь

такой огромной семьей, я бы не

поверил. Я не собирался никого

брать из детского дома, и даже

собственных – четверых (!) – себе

не представлял.

Работал в христианском уни-

верситете, преподавал богословие,

участвовал в миссионерских про-

ектах. Был настолько увлечен

своим служением Богу, что же-

нился только в тридцать лет, и,

конечно, не думал становиться

многодетным папой.

Все началось с того, что в

нашей церкви устроили акцию,

посвященную Международному

дню молитвы за сирот. При со-

действии благотворительного

фонда каждый желающий из

нашей христианской общины смог

взять детей из интерната на вы-

ходные. Мы с женой тоже взяли

двух девочек. Провели вместе с

ними два замечательных дня и

остались очень довольны. Потом

посетили с командой волонтеров

детский дом, посмотрели на жизнь

сирот и захотели как-то послу-

жить этим обездоленным детям.

Постепенно наши сердца все боль-

ше и больше располагались к

ребятишкам, мы созревали для

очень важного и ответственного

шага – стать приемной семьей.

Инициативу, как это часто

бывает, проявила супруга. Поче-

му-то женщины быстрее согла-

шаются с волей Божьей в вопро-

се усыновления. Но и меня долго

уговаривать не пришлось. Отбро-

сив страхи и сомнения, я под-

держал жену, и мы подали заяв-

ление в органы опеки.

Нужно сказать, решение при-

нять в семью ребят из детдома

не было сиюминутным порывом.

Когда мы с женой обдумывали

этот серьезный шаг, то вспоми-

нали множество мест Писания об

отношении Бога к сиротам, а так-

же о возможности дать ребенку

ту любовь, которая есть у нас как

у христиан. После посещения

интерната я особенно ощутил свою

долю ответственности в решении

проблемы сиротства. Смотрел в

глаза этих детей, видел сильное

желание иметь маму и папу и

приходил к выводу, что даже

самое лучшее учреждение не

заменит ребенку семью.

– У вас уже были тогда
кровные дети?

– Да, на тот момент у нас

подрастали два сына шести и

четырех лет. Мы поговорили с

мальчиками, рассказали им о на-

ших планах. Сыновья нас поняли

и поддержали.

– Кто стал первым при-
емным ребенком?

– «Ребенков» сразу оказалось

трое. Мы планировали взять од-

ного мальчика, но у него, как

выяснилось, были еще брат и

сестра. Закон не разрешает раз-

лучать родных братьев и сестер,

поэтому в нашей семье появился

мальчик четырнадцати лет, его

брат двенадцати лет и девочка

10 лет. Мы с супругой неожидан-

но стали приемными родителя-

ми трех подростков со всеми вы-

текающими последствиями.

– С какими трудностями
пришлось столкнуться?

– В первую очередь – с про-

блемой адаптации детей. Для них

переселение в нормальную се-

мью из интерната – процесс не-

легкий. Пока есть некая детдо-

мовская матрица, ребенку трудно

адаптироваться к обществу обыч-

ных людей. Кто-то начинает дико

объедаться, кто-то проявляет аг-

рессию или пытается манипули-

ровать.

Практически у всех детдомов-

цев неправильное представление

о семье как о месте вечного бла-

женства и потакания прихотям.

Они ожидают, что им тут же по-

дарят последнюю модель айфо-

на, будут везде водить и развле-

кать. А что семья – это еще и

границы, и ответственность, они

не понимают. Поэтому приходит-

ся заново учить таких детей жить

в коллективе, но уже не по «вол-

чьим» законам, а по законам люб-

ви и служения ближнему. Всех

детей мы обязательно приводим

в церковь, учим молиться и чи-

тать Писание. Конечно же, сами с

супругой много молимся о них,

просим у Бога мудрости и терпе-

ния. Процесс воспитания всегда

непростой и очень ответственный,

но я верю, что христианам Гос-

подь дает силы и особую благо-

дать.

– Видели ли вы Божью по-
мощь и заботу?

– Конечно! Даже когда мы еще

только брали детей из интерната

на выходные, нас начали благо-

словлять финансово в церкви.

Подходили практически незнако-

мые люди и говорили: «Вот,

возьмите, пожалуйста, деньги.

Купите что-нибудь ребятишкам».

Уже тогда я понял, что наш Гос-

подь действительно Отец сирот.

Он знает каждого ребенка, остав-

шегося без попечения, и заботит-

ся о нем.

После того, как мы приняли в

семью троих первых детей, у нас

получилось в короткий срок нако-

пить денег на автомобиль. Хотя

раньше это не представлялось

возможным. Нашлись также

люди, которые оплачивают арен-

ду нашего большого дома, пото-

му что своего жилья у нас нет. И

много еще таких примеров, когда

помощь приходит неожиданно и

очень вовремя.

Да, содержать четырнадцать

детей – дело нелегкое. Это же не

только их одеть и накормить, но

еще и лечить, развивать, учить.

Затрат немало, но Господь помо-

гает во всем.

– По статистике, в сиротс-
ких учреждениях больше 80
процентов – подростки. Их
не хотят усыновлять или брать
под опеку. Это действитель-
но так?

– Да, это так. Почему-то боятся

брать именно подростков. Хотя,

конечно, приемных родителей

можно понять. Мы сами столкну-

лись с очень серьезными пробле-

мами, когда взяли из интерната

шестнадцатилетнюю Олю. Эта

девочка в раннем возрасте оста-

лась сиротой, потом ее в 4 года

усыновили, а в десять лет – «ра-

зусыновили». После Олю еще не-

сколько раз брали в приемные

семьи и возвращали обратно. В

результате в психике девочки про-

изошел серьезный надлом, Оля

перестала верить взрослым и

проявляла себя как очень труд-

ный и непослушный ребенок.

Оля прожила у нас четырнад-

цать месяцев и сбежала. Нужно

сказать, что побеги для такой кате-

гории детей – дело обычное. Так

они проявляют свою незрелость и

нежелание подчиняться правилам.

Оля в тайне от нас отыскала

каких-то дальних родственников

и отправилась к ним. Естествен-

но, те не очень были рады ее

визиту и поэтому без лишней

волокиты отдали девочку обрат-

но. У Оли снова случился душев-

ный срыв, и ее на полгода поло-

жили в психбольницу. Потом она,

«Чистое и непорочное благочестие пред Богом и Отцем есть то, чтобы призирать сирот и вдов в их скорбях» (Иак.1:27)

став совершеннолетней, сама уже

распоряжалась своей судьбой. Где

жила и чем занималась, непонят-

но. Мы узнали о ней примерно

через шесть месяцев. Оля позво-

нила и попросила нас о помощи.

Оказалось, что она беременна, а

отец будущего малыша неизвес-

тен. Словом, типичная история для

детдомовской девушки.

Перед нами стал сложный воп-

рос: брать или не брать Олю сно-

ва в семью? Ведь она поступила

с нами вероломно и неблагодар-

но. Но в то же время мы понима-

ли, что речь уже идет не столько

о самой Оле, сколько о ее ребен-

ке. Если мы не возьмем буду-

щую мать к себе, то она бросит

малыша, как когда-то бросили ее.

Произойдет то, что всегда проис-

ходит в нашем грешном мире:

зло порождает зло. И вот для

того, чтобы прервать эту цепочку

зла и спасти малыша, мы приня-

ли решение взять беременную

Олю в наш дом.

Два месяца назад я стал де-

дом – у Оли родился сын. Ма-

лыш появился на свет абсолют-

но здоровым, чему мы несказан-

но обрадовались. Теперь у нас в

семье четырнадцать детей и один

внук.

– Скажите, Константин,
быть приемным родителем
– это дар?

– Безусловно. Но, я верю, что

этот дар есть у каждого. Просто у

кого-то он – на поверхности, а у

кого-то спрятан поглубже. Важно

быть внимательным к тому, на

что Бог обращает наше внима-

ние, и не противиться Его воле.

Если в поле зрения вдруг попа-

дают сироты – это не случайно.

У каждого есть возможность

поучаствовать в служении сиро-

там и при этом даже не стано-

виться приемными родителями.

Ведь можно помогать материаль-

но самим детям из интернатов,

поддерживать их опекунов, уча-

ствовать в жизни тех ребят, кото-

рые уже покинули детские дома

и вышли во взрослую жизнь. Спо-

собов проявить заботу о сироте

немало. Было бы желание испол-

нить волю Небесного Отца, Кото-

рый знает и любит каждого маль-

чика и девочку, оставшегося без

родительского попечения.

Когда мы понимаем свою от-

ветственность за то, чтобы сде-

лать мир лучше, тогда наша се-

мья становится миссией. Тогда

мы и являемся светом в этом

грешном мире.

Сколько в стране социальных

сирот? Сколько детей живут в

кризисных или неполных семь-

ях? А мы как христиане, которым

Бог подарил счастье познать Его

любовь, разве не можем сделать

для таких ребятишек что-то доб-

рое? Ведь мы в силах позабо-

титься не только о своих детях,

но и о чужих. Когда обращаем

внимание на сироту, Бог благо-

словляет и нас самих.

Беседовала Татьяна Арчибасова

Социологи, педагоги и
политики едины во мне-
нии – сиротство остается
острейшей проблемой
России. Несмотря на на-
циональную программу
поддержки приемных и
патронатных семей, созда-
ние Федерального банка
данных о сиротах, сорок
восемь тысяч детей все
еще ожидают усыновле-
ния. Хорошо, что все же
находятся семьи, которые
решаются перешагнуть по-
рог детского дома и взять
«чужого» ребенка.

Семья как миссия



Дела семейные Христианская газета   № 14, 2019 7

Отношения, как здоровье: пока

оно есть, на него не обращаешь

внимания. Как показал статисти-

ческий опрос, с возрастом пары

начинают меньше общаться и

хуже знают предпочтения и инте-

ресы друг друга.

Почему? Тут все просто. Какой

распорядок дня в среднестатис-

тической семье? Муж позавтра-

кал, ушел на работу, вернулся

поздно, поужинал, отдохнул пос-

ле рабочего дня (телевизор/ком-

пьютер/хобби), потрепал по голо-

ве детей, лег спать. И где здесь

место для общения, скажите, по-

жалуйста?

Все, что делает жена, начина-

ет восприниматься как должное.

Обязанности мужа тоже воспри-

нимаются женой как должное. И

ни у кого из супругов не возни-

кает мысли, что мужу/жене что-

то не нравится в текущем поло-

жении дел. До первой крупной

ссоры. Но и после нее положение

дел часто не меняется. Потому

что во время ссоры каждый от-

стаивает только свое мнение, ведь

способность выслушать вторую

половину была утрачена гораздо

раньше. Это в том случае, если

она вообще была. И супруги раз-

водятся... ломая судьбы своих де-

тей.

Эгоизм

Еще до того, как молодые

люди знакомятся, в голове у каж-

дого из них зачастую живет одна

мысль: «Я встречу ее/его, и она/

он сделает меня самым счастли-

вым человеком на земле». А даль-

ше идет перечень того, что имен-

но ДОЛЖНА сделать будущая

половинка. Что она ДОЛЖНА

уметь и как ДОЛЖНА выглядеть.

Кем ДОЛЖНА работать и сколько

зарабатывать. Как она ДОЛЖНА

за вами ухаживать, и какое у нее

ДОЛЖНО быть хобби и т. п. Та-

кой себе список требований, ра-

мок и условий для другой поло-

винки.

Эгоизм — смертельный яд в

любых отношениях. И неважно,

дружба это, любовь или сотруд-

ничество. Поэтому неудивитель-

но, что в основе большинства

бракоразводных процессов лежит

эгоизм и чрезмерное себялюбие.

Психология
потребления

Я думаю, что все слышали

термин «общество потребления».

Общество, которое привыкло упот-

реблять телефоны, телевизоры,

компьютеры, автомобили, люби-

мых...

Люди редко думают о том,

что бы они сами могли дать сво-

ему избраннику или избраннице.

Все их мысли крутятся только

вокруг их личных «хотелок» и

потребностей. А то, что делает их

любимая или любимый, воспри-

нимается как должное, и этого

кажется мало! Такой подход гу-

бит отношения на корню.

Напротив, если люди ничего

не ждут друг от друга, то любая

помощь, любой комплимент при-

ятен. Когда муж больше думает

о жене и ее потребностях, а жена

заботится о муже и его потребно-

стях, — вот тогда в отношениях, в

семье будет устройство. Только в

сериалах это редко показывают.

Когда человек просто не ви-

дит и не слышит никого, кроме

себя, — это не любовь. Вернее,

любовь. Но к себе. То есть самый

обычный эгоизм. Если эгоистом
является ваша избранница
или избранник — вряд ли она/
он чудесным образом поменяет-

ся после свадьбы. Что бы там не

шептала ваша страсть, лучше

трезво посмотреть на вещи до

появления штампа в паспорте.

Если вы — такой человек, то
не стоит спрашивать у Google

«почему люди разводятся» и ис-

кать себе оправдание, а нужно

задуматься над своим поведени-

ем и целями в жизни. Чего вы

хотите? И чем готовы пожертво-

вать ради своей половинки? И не

возражайте: «А чем готова пожер-

твовать она/он?» Тут вопрос имен-

но к вам!

Эталон любви стоит
применять к себе

Подбирая аргументы в очеред-

ной ссоре, люди зачастую, сами

того не понимая, используют за-

писанные в 1-м послании к Ко-

ринфянам, 13-й главе, слова как

мерило истинности любви к ним

со стороны жены/мужа. Может,

пришло время применить каж-

дое слово к себе? Может, пришло

время перестать оценивать лю-

бовь наших супругов, а начать

самим любить так, как этого хо-

чет от нас Бог?

«Любовь долготерпит, милосер-

дствует, любовь не завидует,

любовь не превозносится, не гор-

дится, не бесчинствует, не ищет

своего, не раздражается, не мыс-

лит зла, не радуется неправде, а

сорадуется истине; все покрыва-

ет, всему верит, всего надеется,

все переносит. Любовь никогда

не перестает...» (1-е Кор. 13:4-8).

P.S. Самое сложное во всем
этом — когда вам же приходится

объяснять детям, почему у них в

семье нет папы или мамы и как

общаться с отчимом/мачехой...

Говорить, что так получилось и

никто (точно никто?) в этом не

виноват. Это ли выход? Поймите:

когда ломается семья, ее нужно

чинить, а не выбрасывать за борт!

Счастливая семья – это труд. Твой

труд. Возможно, труд всей жиз-

ни. Но результат определенно сто-

ит потраченных сил.

Алексей Скурихин,

www.chc.org.ua

Брак глазами
христианского психолога

Известный христианский семейный консультант

Лидия Дмитриевна Нейкурс
отвечает на распространенные вопросы о семье.

– В последнее время люди, которые хотят создать
семью, все чаще идут в церковь, для того чтобы обвен-
чаться, получить благословение. Это ведь не случайно?

– Конечно, ведь те, кто решил жениться, изначально ставят

высокие, благородные цели. Но мне хотелось бы заострить вни-

мание на том, как молодые люди готовят себя к браку, так как

не с венчания начинается счастливая семья, а задолго до него.

По моим наблюдениям, в понимании людей сегодня имеют-

ся три основных заблуждения. Первое: брак – это пережиток

прошлого и наше общество достигло такого уровня развития,

что он может быть «свободным». Некоторые открыто говорят: «В

свободном обществе – свободные браки».

Вторая ошибка: люди считают, что брак — это временное

явление, и брачные узы можно разорвать в любой момент. То

есть, если тебе не удалось построить счастье с одним, то можно

подать на развод и попробовать еще раз с кем-то другим.

Телевидение, интернет, средства массовой информации – они,

к сожалению, насаждают именно такое мнение. 94% эфирного

времени телеканалов, посвященного вопросам взаимоотноше-

ний в браке, рассказывали об изменах, насилии, разводах, ссо-

рах и конфликтах. И лишь 6% говорили о построении добрых

взаимоотношений в семье. Сегодня трудно найти передачу,

которая бы помогала молодежи в вопросах укрепления семьи.

Редко встретишь хороший фильм, показывающий, как, напри-

мер, примириться и простить друг друга, как решить тот или

иной конфликт между мужем и женой.

И третья ошибка: человеческий пол не имеет никакого значе-

ния при создании семьи. Сегодня мы часто слышим, как пра-

вительства тех или иных стран одобряют и поддерживают

однополые браки.

Но, когда открываем Библию, в первой же главе книги Бытие

читаем: «И сотворил Бог человека по образу Своему, по образу

Божию сотворил его; мужчину и женщину сотворил их. И бла-

гословил их Бог, и сказал им Бог: плодитесь и размножайтесь,

и наполняйте землю» (Быт. 1:27,28). Из чего понятно, что Бог

является автором брака, что семья – это не плод развития

общества, а божественный замысел.

– Как можно ответить словами Священного Писания
тем, кто считает брак временным явлением?

– Ответ можно прочитать в Новом Завете. Фарисеи искуша-

ли Иисуса Христа, говоря: «По всякой ли причине позволительно

человеку разводиться с женою своею». А Он им отвечал: «Что

Бог сочетал, того человек да не разлучает» (Мф.19:3,6). Замысел

Божий состоит в том, чтобы супруги не мучились, а жили в

счастливом браке, и им не хотелось бы расставаться.

– Может ли заключение брачного контракта помочь в
сохранении семьи?

– Брачный контракт помогает при разводе, когда делится

имущество, но я не знаю ни одного случая, чтобы он помог

сохранить семью. Человек, подписавший такой документ, уже в

начале семейной жизни допускает мысль о дальнейшем растор-

жении взаимоотношений.

– Некоторые говорят: счастливых браков не бывает.
Как Вы считаете?

– Я с этим не согласна. Так как те семьи, которые строят свои

отношения на основании Библии, умеют находить правильный

выход из сложных ситуаций, не идут на поводу обстоятельств,

а решают проблемы на крепком основании библейского учения

о браке. Библия — это фундамент крепкой семьи.

Беседу вела Светлана Кузьмина,

biblepravda.com

Почему люди разводятся?

«Одной из причин
развода является то, что
пары с возрастом на-
чинают меньше уделять
внимания друг другу.
Они рассматривают
свои отношения как
нечто несокрушимое»

Доктор

Бенджамин Шейбехенне

«Посему оставит человек отца своего и мать и прилепится к жене своей, и будут двое одна плоть. Тайна сия велика» (Матф.19:5-6)
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Ключ Давида

Что за ключ невероятной силы

имел Давид? Что за секрет зало-

жен в ключе, отворяющем так,

что никто не может затворить, и

закрывающем так, что никто не

может открыть?

Ключ Давида – это Псалом

61: «Только в Боге успокаивается

душа моя: от Него спасение мое.

Только Он – твердыня моя, спа-

сение мое, убежище мое: не по-

колеблюсь более.

Доколе вы будете налегать на

человека? Вы будете низринуты,

все вы, как наклонившаяся стена,

как ограда пошатнувшаяся. Они

задумали свергнуть его с высо-

ты, прибегли ко лжи; устами бла-

гословляют, а в сердце своем кля-

нут.

Только в Боге успокаивайся,

душа моя! ибо на Него надежда

моя. Только Он – твердыня моя

и спасение мое, убежище мое: не

поколеблюсь. В Боге спасение мое

и слава моя; крепость силы моей

и упование мое в Боге.

Народ! надейтесь на Него во

всякое время; изливайте пред

Ним сердце ваше: Бог нам при-

бежище. Сыны человеческие –

только суета; сыны мужей – ложь;

если положить их на весы, все

они вместе легче пустоты. Не

надейтесь на грабительство и не

тщеславьтесь хищением; когда

богатство умножается, не прила-

гайте [к нему] сердца.

Однажды сказал Бог, и дваж-

ды слышал я это, что сила у Бога,

и у Тебя, Господи, милость, ибо

Ты воздаешь каждому по делам

его».

Этот псалом определяет под-

ход Давида к любому делу или

обстоятельству. Давид понимал,

что у него собственных сил нет,

не было и не будет, потому что

сила – у Господа. По словам Да-

вида, если собрать всю силу все-

го человечества, то она – легче

пустоты.

Впоследствии открытия ученых

помогли взглянуть на это выска-

зывание с новой стороны. Оказы-

вается, между ядром и электрона-

ми в клетке есть пустота, и этой

пустоты так много, что без нее все

человечество в виде ядер и элек-

тронов поместится в маленький

кусочек квадратного сантиметра.

Божьи сосуды

 Наша сила зависит лишь от

количества той силы, которую мы

получаем от Господа. Человек –

не аккумулятор, способный накап-

ливать энергию, человек – сосуд,

через который протекает сила Бо-

жья.

  Многие христиане думают,

что того заряда, который они по-

лучают в воскресенье на бого-

служении, хватит на всю неде-

лю. Это не так. Нам постоянно

необходимо находиться на связи

с Богом, каждое утро «подзаря-

жаться», подобно Давиду, который

говорил: «Всегда видел я пред

собою Господа, ибо Он одесную

меня; не поколеблюсь» (Пс.15:8).

   Когда Давид выступал про-

тив Голиафа, он понимал, что его

сила – не в специальной защит-

ной одежде, копье или мече.

Давид даже преднамеренно снял

доспехи, которые предоставил ему

Саул, и выступил против велика-

на не с серьезным оружием, а

всего лишь с пращой. Не дрог-

нул Давид и тогда, когда Голиаф

унижал и оскорблял его, наобо-

рот, он сказал: «Ты идешь на меня

с мечом и копьем, но, знай, что я

иду против тебя во имя Господа,

Которого ты поносишь». Он имел

в виду следующее: «Все, что ты

мне сказал, ты сказал не мне, а

Богу. И не я буду с тобой разби-

раться, а Сам Бог».

В Библии есть слово от имени

Бога: «Касающийся вас касается

зеницы ока Его» (Зах.2:8). Если

кто-то нас оскорбляет или унижа-

ет, Бог готов вступиться за нас, но

только в том случае, если мы не

будем отвечать злом на зло и

доверимся Ему.

 Когда мы даем Богу возмож-

ность действовать, Он совершает

невероятное. Величайший секрет

наших побед и успеха заключа-

ется не в том, что мы сильны, а

в том, что мы осознаем свое бес-

силие, но имеем силу от Господа.

Открытая дверь

Давайте теперь поговорим о

том, что такое «открытая дверь», о

которой написано в Псалме 61.

Это ситуация, побуждающая к

действию. Но войдем ли в эту

дверь или не войдем, зависит от

нас самих. Мы часто смотрим на

открытую дверь и боимся войти,

потому что опираемся на свои

силы, свои способности, на то, что

у нас есть, и боимся сделать пер-

вый шаг. Но Бог открывает дверь

перед теми, кто уповает на Госпо-

да.

И если Бог открывает перед

нами дверь, то никто не сможет

ее закрыть. Главное – хранить

Божье слово в своем сердце, не

отрекаться от Бога, не бегать за

авторитетами, а просто оставать-

ся верными Богу.

Уповающие на Бога

Давайте вспомним историю о

Гедеоне. Бог сказал ему: «Иди и

спаси Израиль». В то время у

Гедеона было 32 тысячи воинов,

и он чувствовал себя очень уве-

ренно. Но Богу не понравилось

его состояние сердца. Он сказал

Гедеону: «Я не могу действовать,

потому что вас слишком много. И

вы славу припишите себе. Ска-

жи, чтобы робкие и боязливые

душой ушли».

Таковых ушло 10 000, оста-

лось 22 тысячи человек. Опять

Бог говорит: «Я не могу действо-

вать». Среди оставшихся Он ре-

шил выявить слишком самоуве-

ренных и предложил пойти к

водоему и попить воды. Тех, кто

лакал прямо из водоема, отпус-

тил, а тех, кто пил из руки, оста-

вил, так как они показали свою

осторожность и неуверенность.

Есть разница в том, когда ты

самоуверенно надеешься только

на себя и в том, когда доверя-

ешь Богу.

Осталось 300 человек остро-

жных, с ними Гедеон одержал

победу над многотысячной арми-

ей противника.

Подобных примеров в Библии

очень много. Например, история

о том, как упали стены Иерихон-

ские не под ударами воюющих,

а просто от трубных звуков. Или

о том, как расступились воды Иор-

дана, когда по слову Иисуса На-

вина в реку вошли священники

с ковчегом Завета. Во всех этих

случаях люди были бессильны

что-то изменить или самостоятель-

но одержать победу. Но Бог за-

щищал Свой народ и являл чу-

деса и знамения.

Не воинством
и не силою

Бог о последнем времени ска-

зал: «Не воинством, не силою, но

Духом Моим». Сегодня мы жи-

вем именно в это последнее вре-

мя, и Бог будет изливать силу,

благодать, Свое могущество на

Церковь. Необходимо быть кре-

щенным Духом Святым для того,

Я допускал...
 Я допускал в твоей жизни предательство самых близких

людей, чтобы ты понял, как больно Мне, когда ты каждый раз

предаешь Меня...

Я забирал понемногу у тебя все самые сильные привязан-

ности, чтобы научился связывать свои мысли только со Мной...

Я разрушал постепенно, один за другим, твои людские

авторитеты, чтобы ты понял, что только Я Один никогда не

ошибаюсь и не предаю...

Я допускал, чтобы твои близкие были далеко в те моменты,

когда тебе тяжело, для того чтобы ты пришел, ну хотя бы от

безысходности, ко Мне и Я мог исцелить твои душевные раны

Сам. Потому что никто не способен это сделать лучше Меня...

Я допускал, чтобы тот, в ком ты надеялся найти утешение,

равнодушно не брал трубку, когда ты звонил в слезах отчаяния,

чтобы ты понял, как больно Мне, когда я зову тебя годами, а ты

не хочешь отвечать...

Я открывал тебе глаза на то, что иногда самые близкие

предпочитают заняться собственными делами, вместо того что-

бы общаться с тобой. Теперь ты понимаешь, как Себя чувствую

Я, когда жду общения с тобой в молитве и чтении Писания, а

ты занят своим телефоном, компьютером, друзьями...

Я иногда позволял тебе добиваться своих целей, и ты оста-

вался таким же опустошенным, чтобы ты понял: Я лучше знаю,

что для тебя станет истинным счастьем – и доверился Мне...

Когда ты все поймешь и обратишься ко Мне, Я устрою

грандиозный пир, потому что тот, ради кого Я отдал Свою

жизнь, то есть ты, наконец-то ответил взаимностью на Мою

любовь. Я всегда был рядом, но теперь ты будешь это знать и

даже слышать Мой голос, говорящий нежно к твоему сердцу...

Я покажу тебе великое и недоступное, чего ты не знаешь...

Я устрою твой путь и приведу тебя к вечному счастью...

Я дам тебе таких друзей, черты которых ты искал во всех

своих старых знакомых, но так и не находил...

Я дам тебе такие цели, достижение которых сделает тебя

новым человеком...

Я дам тебе уверенность в будущем. Ты станешь смел, как

лев, потому что за твоей спиной всегда буду Я Сам...

Ты сможешь утешать и поддерживать других, потому что

Моя любовь и Мое утешение переполнит тебя и вырвется

наружу...

Позволь Мне сделать это для тебя.

Я так давно жду тебя!

Твой Небесный Отец

Наша сила – в Боге
чтобы идти вперед и исполнить

то великое поручение, которое Бог

дал человечеству. Враги будут ос-

танавливаться не перед нами, но

перед силой Божией.

Дорогой друг! Если ты чув-

ствуешь свою слабость, то это не

опасное положение. Опасное по-

ложение тогда, когда ты горд,

самоуверен, но при этом не до-

веряешь Богу, когда потерял сло-

В Библии, в книге Откровение, есть послания церквям. Послания эти имеют пророческое

значение для церквей разных времен. Одно из них, послание филадельфийской церкви, звучит

так: «И Ангелу Филадельфийской церкви напиши: так говорит Святый, Истинный, имеющий ключ

Давидов, Который отворяет – и никто не затворит, затворяет – и никто не отворит: знаю твои

дела; вот, Я отворил перед тобою дверь, и никто не может затворить ее; ты не много имеешь

силы, и сохранил слово Мое, и не отрекся имени Моего» (Откр.3:7-8).

во от Бога. Вернись к Господу,

молись, проси у Него слова в свою

жизнь, а затем стой на этом сло-

ве и побеждай во имя Иисуса.

Благодари Бога за каждого, кто

поддерживает твои руки! Благо-

дари Бога за того человека, кото-

рый ушел от тебя, и будь готов

принять его, если тот вернется. И

благодари Бога за тех, кому Бог

позволит прийти к тебе!

Владимир Моцьо

 «Довольно для тебя благодати Моей, ибо сила Моя совершается в немощи» (2Кор.12:9)



Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы всякий

верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную»

(Ин.3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет правед-

ного ни одного. Каждый из нас рождается, имея

греховную природу из-за грехопадения первых лю-

дей. Мы рождаемся не православными, не католика-

ми или мусульманами, а грешниками. В процессе

жизни эта греховная природа проявляет себя в нару-

шении Божьего закона, тех заповедей, которые напи-

саны в сердце каждого человека. Но есть путь для

примирения грешника со святым Богом – Иисус Хри-

стос. «Един Бог, един и посредник между Богом и

человеками, человек Христос Иисус, предавший Себя

для искупления всех» (1Тим.2:5-6). Он взял на Себя все

наши грехи и воскрес для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя грешни-

ком, если  хочешь принять Иисуса в  сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим.10:10).
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Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне,
и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
íàáåðèòå â ïîèñêå

«Ïîñìîòðè, ÷òîáû ñïàñòèñü»

Молитва покаяния
Иисус!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за мои грехи и воскрес!

Прости меня за все мои грехи, вольные

или невольные, осознанные или неосоз-

нанные.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я про-

щаю всех своих обидчиков и отрекаюсь

от всех дел дьявола.

Войди в меня Духом Святым и живи

во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Личность неповторима

Джон Экклес на основании

многолетних научных исследова-

ний установил, что материя не в

состоянии генерировать психичес-

кие явления, а физическая энер-

гия не может переходить в пси-

хическую. Только духовное нача-

ло способно являться источником

психических явлений, наблюдае-

мых у человека. Экклес утверж-

дает, что с научной точки зрения

нет возможности доказать гипо-

тезу материалистов о том, что че-

ловеческое сознание – это про-

дукт деятельности материи.

Для ученого стало очевидным,

что разум человека и его лично-

стное «я» существует как само-

стоятельное духовное начало и со-

ставляет бессмертную душу. Этот

выдающийся ученый подчерки-

вает, что современная наука тре-

бует от нас преклонения перед

чудом жизни и совершенством

человеческого разума. Человечес-

кая личность характеризуется не

только умением логически мыс-

лить, но, прежде всего, творчес-

кими способностями и воображе-

нием. Дж. Экклес пишет, что со-

временная наука неопровержимо

доказала две вещи, касающиеся

человеческой личности: личность

неповторима в своем телесном

облике и в духовном существо-

вании бессмертной души.

Душа
– Божье творение

На основании своих научных

исследований Экклес решитель-

но опровергает материалистичес-

кую теорию работы разума, со-

гласно которой мозг рассматри-

вается как очень сложный компь-

ютер, где кора мозга генерирует

все мысли и чувства. Ученый

называет эту теорию «убогой и

пустой», потому что в ней нет

конкретных объяснений известных

фактов. Прежде всего, материа-

листическая теория не в состоя-

нии объяснить чудо уникальности

человеческого «я» и раскрыть тайну

существования творческого нача-

ла и воображения.

В своей работе «Эволюция

мозга» Экклес пишет: «Если ма-

териалистическая концепция не

может объяснить и обосновать

факт нашей неповторимости, я

вынужден принять сверхъесте-

ственное происхождение нашего

неповторимого, духовного, лично-

стного «я», называемого душой.

Говоря богословским языком: каж-

дая Душа – это новое Божье тво-

рение, внедренное в человечес-

кий зародыш».

Дух, душа и тело

Профессор Джон Экклес со-

здал теорию, объясняющую ра-

боту человеческого разума. Она

известна под названием «дуали-

стический интеракционизм». Ее

создатель объясняет: «Я утверж-

даю, что тайна человека неправ-

доподобно сужена научным ре-

дукционизмом с его претензия-

ми на перспективный материа-

лизм, который якобы объясняет

существование духовного мира в

категориях шаблонов активности

нейронов. Такого рода вера дол-

жна быть трактована как пред-

рассудок. Необходимо признать,

что мы – духовные существа с

душами, принадлежащими духов-

ному миру, и одновременно ма-

териальные существа, обладаю-

щие принадлежащими материаль-

ному миру телами».

Два мира –
физический и

духовный

Многолетние научные иссле-

дования мозга привели Джона

Экклеса к убеждению, что каж-

дый человек наделен нематери-

альным разумом, действующим

посредством материального моз-

га. Таким образом, он доказал,

что кроме физического мира в

человеке существует мир духов-

ный, и оба этих мира влияют друг

на друга.

Экклес подчеркивает, что са-

мосознание личностного «я» у

каждого человека остается неиз-

менным в течение всей его жиз-

ни. «Мы вынуждены признать, что

этот факт сам по себе – чудо».

Бессмертие души

Кроме того, Экклес пишет о

бессмертии человеческой души,

т.е. о существовании личностного

«я» после смерти человека: «Я

верю, что мое существование яв-

ляется фундаментальной тай-

ной, которая превышает любую

биологическую оценку развития

моего тела (включая мозг) с его

генетическим наследием и эво-

люционным происхождением.

Было бы неразумно верить в то,

что этот прекрасный дар осоз-

нанного существования не имеет

дальнейшего будущего и возмож-

ности существования в иной, не-

вообразимой действительности».

Жизнь после смерти

В другой работе ученый объяс-

няет: «Мы можем воспринимать

смерть тела и мозга как разру-

шение нашего дуалистического

существования. У нас есть надеж-

да, что освобожденная душа най-

дет новое будущее с более глу-

боким значением и более захва-

тывающим опытом в какой-то

обновленной воплощенной дей-

ствительности, согласно традици-

онному христианскому учению».

«Наше появление не менее та-

инственно, чем наша смерть. Разве

мы должны потерять надежду

лишь из-за того, что не обладаем

знаниями ни о нашем происхож-

дении, ни о нашем предназначе-

нии? Разве наша жизнь не может

переживаться нами как вызов, как

захватывающее приключение,

окончательное значение которого

нам еще предстоит открыть?»

Как спасти душу

Профессор Джон Экклес, бу-

дучи ученым, прекрасно понима-

ет, что наука не способна дать

ответ на все вопросы. Научные

исследования доказывают, что в

человеке существуют оба начала

– духовное и телесное – но уче-

ные не могут сказать, как человек

должен развивать свое духовное

начало и как он может спасти

свою душу.

В этих вопросах мы вынуж-

дены обратиться к другому авто-

ритету, к Иисусу Христу, Который

был по другую сторону смерти и

вернулся оттуда. Никто другой –

ни Будда, ни Магомет, ни Эн-

гельс – не вышел из могилы на

третий день после истинной смер-

ти, и ни у кого другого нет истин-

ных знаний о предназначении

нашей души.

Пусть же научные утвержде-

ния о существовании бессмерт-

ной души, высказанные одним

из самых выдающихся исследо-

вателей человеческого мозга, ла-

уреатом Нобелевской премии

профессором Джоном Экклесом,

станут для нас началом поиска

личных отношений с Иисусом

Христом.

 Ибо, «какая польза человеку,

если он приобретет весь мир, а

душе своей повредит? Или какой

выкуп даст человек за душу

свою?» (Мф 16,26).

O.M. Петровский

www.liubite.org

«Какая польза человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей повредит?» (Матф.16:26)

Бессмертная душа существует
Нейрофизиолог Джон

Кэрью Экклес ( John
Carew Eccles, 1903 –
1997), лауреат Нобелев-
ской премии в области
медицины и психологии,
один из величайших ав-
торитетов в сфере иссле-
дований человеческого
мозга, в результате науч-
ных исследований при-
шел к выводу, что каж-
дый человек обладает
бессмертной душой.



Апостольский символ верыВопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают
о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не придер-

живаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Священному Писа-

нию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Евангелии от

Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания человеческого». А также

в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь Божию ради предания ва-

шего?» Для евангельский христиан главным является Слово Божье, Библия.

Почему большинство евангельских христиан
не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли частью

христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно приниматься каждым

человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских примерах крещению предшество-

вало покаяние, в Слове Божьем указана определенная последовательность: «Покайтесь, и

да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение препо-

дается только по вере крещаемого, когда тот достигает сознательного возраста и способен

сделать выбор, совершить покаяние.

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса Христа и

апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога благодати, как муд-

рый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но каждый смотри, как строит.

Ибо никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус

Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также говорит: «Всякий, преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в нем, не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и

Отца и Сына» (2Ин.1:9). Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не

уклониться от учения Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослу-

жебной практике.

Почему евангельские христиане
не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя, достой-

на уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что молиться и поклоняться

нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа, который учил молиться, говоря:

«Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!» (Мф.6:9). В Писании также говорится о

том, что есть только один посредник между человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус».

Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо особенная

сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших благочестивых людей

делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются
в обычном светском здании, например, Доме культуры?
Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны во имя

Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослужение освящается

не местом проведения служения, не зданием, а присутствием Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не здания: «Раз-

ве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор. 3:16). Библия пока-

зывает, что первые христиане проводили служения во многих различных местах. Например,

в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26, 19:8), в еврейском храме

(Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и

1Кор.16:19).

Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования места

между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в Библии нет приме-

ров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что молитва за умерших не

способна помочь мертвым или как-то улучшить их положение (Пс.48:7–8).
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и

земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Гос-

пода нашего, Который был зачат Святым Духом,

рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате,

был распят, умер и погребен, сошел в ад, в третий

день воскрес из мертвых, восшел на небеса и

восседает одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда

придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Цер-

ковь, общение святых, прощение грехов, воскресе-

ние тела, жизнь вечную. Аминь.

ВЕТХИЙ ЗАВЕТ

Быт. —  Бытие

Исх. — Исход

Лев. —  Левит

Чис. — Числа

Втор. — Второзаконие

Нав. — Книга Иисуса Навина

Суд. — Книга Судей Израилевых

Руф. — Книга Руфь

1Цар. — Первая книга Царств

2Цар. — Вторая книга Царств

3Цар. — Третья книга Царств

4Цар. — Четвертая книга Царств

1Пар. — Первая книга

        Паралипоменон

2Пар. — Вторая книга

        Паралипоменон

Езд. — Книга Ездры

Неем. — Книга Неемии

Есф.— Книга Есфирь

Иов — Книга Иова

Пс. — Псалтирь

Прит. — Книга

       Притчей Соломоновых

Еккл. — Книга Екклесиаста

        или Проповедника

Песн. — Книга Песни

        Песней Соломона

Ис. — Книга Пророка Исаии

Иер. — Книга Пророка Иеремии

Плач. — Книга Плач Иеремии

Иез. — Книга Пророка Иезекииля

Дан. — Книга Пророка Даниила

Ос. — Книга Пророка Осии

Иоил. — Книга Пророка Иоиля

Ам.— Книга Пророка Амоса

Авд. — Книга Пророка Авдия

Ион — Книга Пророка Ионы

Мих. — Книга Пророка Михея

Наум. — Книга Пророка Наума

Ав. — Книга Пророка Аввакума

Соф. — Книга Пророка Софонии

Аг. — Книга Пророка Аггея

Зах. — Книга Пророка Захарии

Мал. — Книга Пророка Малахии

       НОВЫЙ ЗАВЕТ

Мф. — Евангелие от Матфея

Мк. — Евангелие от Марка

Лк. — Евангелие от Луки

Ин. — Евангелие от Иоанна

Деян. — Деяния святых Апостолов

Иак. — Послание Иакова

1Пет. — Первое послание Петра

2Пет. — Второе послание Петра

1Ин. — Первое послание Иоанна

2Ин. — Второе послание Иоанна

3Ин. — Третье послание Иоанна

Иуд. — Послание Иуды

Рим. — Послание к Римлянам

1Кор. — Первое послание

         к Коринфянам

2Кор. — Второе послание

к Коринфянам

Гал. — Послание к Галатам

Еф. — Послание к Ефесянам

Флп. — Послание к Филиппийцам

Кол. — Послание к Колоссянам

1Фес. — Первое послание

         к Фессалоникийцам

2Фес. — Второе послание

         к Фессалоникийцам

1Тим — Первое послание

        к Тимофею

2Тим. — Второе послание

        к Тимофею

Тит. — Послание к Титу

Флм. — Послание к Филимону

Евр. — Послание к Евреям

Откр. — Откровение

        Иоанна Богослова

Список сокращений

названий книг Библии
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Израильские археологи нашли
филистимский город, в котором

Давид скрывался от Саула
Специалисты Еврейского университета, Управле-

ния древностей и Университета Маккуори в Сиднее

считают, что нашли недалеко от Кирьят-Гата город

Секелег (Циклаг), в который бежал Давид после ссо-

ры с Саулом.

Раскопки были начаты в 2015 году между Кирь-

ят-Гатом и Лахишем. Археологи обнаружили следы

поселения с массивными каменными зданиями, су-

ществовавшего в XII-XI веках до н.э. Находки харак-

терны для филистимлян, например, зарываемые под

полом керамические сосуды, считавшиеся принося-

щими удачу талисманами. Обнаружены каменные и

деревянные орудия, схожие с теми, что находили в

Ашдоде, Ашкелоне, Экроне и Гате – городах фили-

стимлян

Археологические изыскания свидетельствуют, что

на руинах города уже в X веке до н.э. возводится

еврейский поселок. Его существованию положил ко-

нец пожар. Здесь были обнаружены десятки пре-

красно сохранившихся керамических изделий, кото-

рые ранее находили и в других еврейских городах

иудейской долины того периода.

Среди них – кувшины, служившие для хранения

вина и масла, декорированная красным столовая

посуда. Анализ находок позволил датировать насе-

ленный пункт правлением царя Давида. Это соответ-

ствует и Писанию, где говорится, что при Давиде

город перешел к Иудейскому царству.

newsru.co.il

Доклад: преследование христиан в
мире — почти на уровне геноцида

Преследования христиан в некоторых регионах

мира почти достигает уровня геноцида, говорится в

исследовании, проведенном по распоряжению ми-

нистра иностранных дел Великобритании Джереми

Ханта.

В промежуточном докладе, составленном комис-

сией, которую возглавлял епископ Труро Филип Ма-

унтстивен, говорится, что каждый третий человек на

планете оказывается жертвой преследований на ре-

лигиозной почве.

В том же докладе утверждается, что христиане —

наиболее преследуемая категория верующих.

По словам министра Ханта, политкорректность от-

части повинна в том, что эта проблема не поднима-

ется в СМИ и ей не уделяется должного внимания.

Авторы доклада говорят, что христиан массово

вынуждают уезжать из родных мест, в результате

чего христианство может быть полностью истреблено

во многих странах Ближнего Востока.

Например, говорится в докладе, на данный мо-

мент христиане составляют всего лишь 1,5% населе-

ния среди палестинцев. В Ираке до 2003 года про-

живали 1,5 млн христиан, а на сегодняшний день их

там осталось менее 120 тысяч.

«Данные указывают не только на то, что христиан

преследуют во все большем количестве стран, но

также, что гонения становятся все более жестокими»,

— говори епископ Филип Маунтстивен.

«Можно сказать, что в некоторых регионах пресле-

дования христиан по своего масштабу и характеру

вплотную приблизились к уровню, соответствующе-

му международному определению геноцида по клас-

сификации ООН», — добавляет он.

Доклад также особо отмечает ситуацию в странах

Центральной Азии, в частности, на постсоветском

пространстве.

Правительства этих стран, говорится в докладе,

унаследовали советскую практику в отношении лю-

бой религии и рассматривают религиозные органи-

зации, в том числе и христианские, как угрозу.

Преследования христиан в Центральной Азии при-

нимает разные формы.

Иногда некоторые церкви просто запрещаются —

это обычно касается пятидесятников и свидетелей

Иеговы. Православные и католики подвергаются ме-

нее серьезным преследованиям, частично из-за вли-

яния России, а также потому, что местные власти

рассматривают протестантов как потенциальных за-

падных шпионов, говорится в докладе.

В Туркменистане были случаи, когда женщин,

перешедших в христианство из ислама, похищали и

их заставляли выходить замуж за мужчин-мусуль-

ман.

В большинстве стран Центральной Азии, как и в

советские времена, родителям запрещено приводить

детей в любое место, где отправляются религиозные

обряды.

Комментируя выводы доклада, глава Совета бри-

танских евреев Мари ван дер Зиль сказала, что

евреи часто подвергались репрессиям и поэтому хо-

рошо понимают сложную судьбу христианских об-

щин, оказавшихся в подобной ситуации.

«Будь то авторитарные режимы или нетерпимость,

скрывающаяся за якобы религиозными убеждения-

ми, подобные доклады напоминают нам, что на све-

те множество мест, где христиане сталкиваются с

ужасающим уровнем насилия, издевательствами и

притеснениями», — сказала она.

Источник: Мир Вам

Джон Леннокс: Наука не может
похоронить Бога, но она может

похоронить атеизм
«Наука не может похо-

ронить Бога, как утверж-

дают некоторые атеисты,

но она может похоронить

атеизм», - заявил почет-

ный профессор Оксфорд-

ского университета с док-

торской диссертацией по

математике.

Перед сотнями людей,

собравшихся в Музее Биб-

лии в Вашингтоне на ме-

роприятии «Socrates in the

City» («Сократ в городе»), организованном христиан-

ским автором Эриком Метаксасом, ирландский ма-

тематик Джон Леннокс задался вопросом: похорони-

ла ли наука Бога?

Когда Метаксас спросил у профессора, когда и

как идея о том, что наука и христианская вера рас-

ходятся, стала мейнстримом западной мысли, он

ответил, что атеизм, теизм и пантеизм существуют

уже на протяжении тысячелетий.

«Исаак Ньютон «прекрасно изложил вселенную с

точки зрения математики и обнаружил, что матема-

тика дала блестящее описание того, как все работает,

и это привело к идее, что вселенная, по сути, явля-

ется механическим артефактом. И тогда люди нача-

ли думать: «Ну, похоже, что вселенная работает очень

хорошо сама по себе, и мы можем исследовать ее,

не обращаясь к какой-либо концепции того, Кто дал

ей начало». Таким образом, идея о том, что Бог

устроил вселенную, начала уходить в прошлое», –

сказал он.

К 18 веку деизм – вера в то, что Бог существует,

но Он в значительной степени не вовлечен в дела

человечества, – был распространен, а затем после-

довало Просвещение, когда мыслители того време-

ни заменили Бога человеческим разумом.

Идея Хаксли состояла в том, чтобы создать цер-

ковь, где люди будут поклоняться «Софии», богине

мудрости, продолжал Леннокс.

Но отход от сосредоточенного на Боге взгляда на

космос в то время на Западе усугублялся индульген-

цией в христианской церкви, которая по этой причине

была морально скомпрометирована, сказал он.

«Затем возникла мысль, как утверждал Стивен

Хокинг в своей книге «Великий замысел», что Бог

существует, но Он больше не нужен человеку», –

объяснил Леннокс.

Атеист Ричард Докинз в то время также выдви-

нул мысль, которая заключалась в том, что Бог и

наука конкурируют друг с другом в вопросе объяс-

нений фундаментальных вопросов, поэтому мы дол-

жны выбирать между ними.

Но это неверный выбор, уточнил Джон Леннокс.

Такие мыслители совершают ключевую ошибку, ко-

торая заключается в неправильном представлении о

Боге.

Когда Леннокс рос в Ирландии и говорил о Боге,

люди знали, что он говорит о Боге-Творце в Библии.

Тем не менее, атеисты, такие как Стивен Хокинг,

думают, что Леннокс говорит о Боге, который напо-

минает древнегреческое божество, такое как Зевс, а

затем автоматически предполагают, что христиане

«придумывают бога, потому что хотят объяснить про-

исхождение тех или иных природных явлений».

«Самая важная вещь, которую нужно осознать,

это то, что Бог совершенно не такой, как считают эти

ученые», – подчеркнул Леннокс.

Но причина, по которой он думает, что наука

может похоронить атеизм, заключается в том, что

наука связана с верой, сказал Леннокс. «Если Вы

начнете верить, что вселенной руководит всемогу-

щий разум, то заниматься наукой будет разумно, и

у христианина есть основания интересоваться нау-

кой», добавил профессор.

Источник: Мир Вам

Христианская певица Мадина
Сайидмамадова: Бога не услышать,

если утро начинать с Instagram
 По отношению ко

мне, Божий метод — это

метод пряника. Чудеса, ко-

торые Господь соверша-

ет для меня, не заслу-

женны, и когда я вижу

их, сокрушаюсь перед

Ним, удивляясь, насколь-

ко же Он прекрасен. Час-

то в моей жизни были

ситуации, когда никто из

людей был не в силах

мне помочь, тогда прихо-

дило чувство полнейше-

го одиночества, и в тот момент вмешивался Бог и

начинал работать со мной, показывая на действиях

Свою любовь.

Я могу сказать, когда мы можем не слышать

Всевышнего —  когда мы полностью обращаем наше

внимание на все, кроме Него, и варимся во всей

этой суете. Я думаю, что Бог с нами говорит, когда

мы находимся в спокойствии.  А ведь мы привыкли

бежать, суетиться, засорять свой разум кучей всяких

дел, не давая  Иисусу места. Конечно,  Бога не

услышать, если утро начинать с Instagram и других

социальных сетей.

Мадина добавила, что с детства пришла в Цер-

ковь, но осознанное покаяние обрела не сразу.

В моей жизни были испытания для того, чтобы я

захотела Его услышать и повернулась к Нему  лицом.

Проблема многих детей верующих родителей в

том, что они, бывает,  лично не ищут Бога, не видя

в этом нужды. Ко мне пришло осознание греховно-

сти и  осознанности, лет в восемнадцать, девятнад-

цать.  С этого момента я стала искать Бога, захотела

узнать Его характер. Если начать  Его искать, то Он

разными способами будет с нами общаться.

Источник: Мир Вам
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Неподписанныефото взяты из лобальной сети Интернет

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 350057, .Краснодар, п т. Паш овс ий,

л. Ю о-Восточная, 1 9 . тел. /фа с: 8 ( 8 6 1 ) 2 6 6 - 2 8 - 7 2
Е- m a i l : лавный реда тор – e l e n a _ r i c h @ b k . r u

Главный реда тор –ЕленаРыч, зам. лавно о реда тора –ИринаХаджебие ова,

техничес ий реда тор–МихаилКрыжановс ий,

орреспондент – Татьяна Арчибасова.

Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

Марк и Матфей: из биографии евангелистов
К чему приводит фарисейство?
Восстановление после насилия

«Христианс ю азет »
можно взять

в ма азине «Гармония» по адрес : . Краснодар, л. Красная, 68.

А та же на тор овой точ е «Зеленая апте а»

( . Краснодар, Сенной рыно , входа с л. Рашпилевс ой)

по адресу в интернете www.vifania.ru

Каждое воскресенье  с 900, 1300Âèôàíèÿ-ÒÂ
Дополнительные видеоматериалы:

www.youtube.com     íàáåðèòå â ïîèñêå   Âèôàíèÿ
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Доро ой др !
Ко да-то Иис с с азал челове , пол чившем освобождение

от бесов: «Иди домой своим и расс ажи им, что сотворил с тобою
Господь и [ а ] помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свидетельства Божьей славы – об
веровании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-
новлении семьи, примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и реп-
ления веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес реда ции:

350057, . Краснодар, п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!

Подписка онлайн!
Теперь вы можете подписаться

на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интернете

на сайте “Почта России”, найдите кнопку
“Подписка онлайн” и, следуя инструкции, подпишитесь

на 2-е полугодие 2019 года.

www.pochta.ru         Подписка онлайн
Христианская газета

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с августа 1994 г.

Выходит 2 раза в месяц средним тиражом 10000 экз. Ее цель – говорить о

Боге тем, кто Его не знает.  Если «Христианская газета» нашла отклик в

вашем сердце и вы ощутили желание знать Бога, значит, наш труд не был

напрасным. Своим участием вы  можете внести посильный вклад в развитие

газеты, перечислив добровольные пожертвования на расчетный счет:

Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской “Вифания”

г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,

р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602,

БИК 040349602

Краснодарское отделение 8619.

Цель:
жертвуются денежные средства на уставную деятельность

Началась подписка на
2-е полугодие 2019 года.

 П3668

Подписаться на «Христианскую газету» могут все,

проживающие на территории Российской

Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)

Дорогие читатели! Вы можете

подписаться на газету  в своем регионе,

в  почтовом отделении по месту

проживания, до 15 июня на все полугодие.

Далее можно оформить подписку, начиная

с любого месяца. Минимальный срок подписки

- один месяц.

Во 2-ом полугодии газета будет приходить 2 раза

в месяц, с июля по декабрь, кроме сентября.

Стоимость подписки на все полугодие - 182 руб .

Внимание!

Каждый день с 1500 до 2300

мы ждем ваше о звон а!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон доверия

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

Прямая трансляция с богослужения.

Подписной индекс

в каталоге «Почта России»
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